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Energetische Sanierung

Wir fragen das Bezirksamt:

1. Sind dem Bezirksamt die zum 01.09.2012 nochmals verbesserten KfW-Programme zur 
CO2-Gebäudesanierung, mit denen Bundesminister Dr. Peter Ramsauer finanzschwachen 
Kommunen die Möglichkeit zur energetischen Sanierung von kommunalen Gebäuden 
ermöglichen möchte, bekannt und wurde die Inanspruchnahme entsprechend geprüft?

2. Wurde bzw. wird gegebenenfalls erneut geprüft, ob nach den am 01.09.2012 verbesserten 
Förderbedingungen eine Inanspruchnahme für unter Denkmalschutz stehende oder als 
"besonders erhaltenswerte Bausubstanz" geltende bezirkliche Gebäude sinnvoll ist 
(Förderbaustein "KfW-Effizienzhaus Denkmal")?

Berlin, den 22.10.2012
Paolini

Fraktionsvorsitzender


